

SATINO HAND SANITIZER LIQUID

Haut- & Händedesinfektion PLUS HD 500

Gebrauchsfertige Händedesinfektion mit rückfettender Wirkung zur hygienischen und chirurgischen Händedesinfektion

Anwendungsbereich

Hygienische und chirurgische Händedesinfektion

Produktbeschreibung

Gebrauchsfertiges, alkoholisches Händedesinfektionsmittel zum Einreiben in die Haut. Satino Hand Sanitizer liquid sorgt mit einem niedrigen Alkoholgehalt ohne Farb- oder Duftstoffe für eine besonders gute Hautverträglichkeit bei umfassendem Wirkspektrum. Glycerin unterstützt zusätzlich dabei die Feuchtigkeit in die Haut zu transportieren und dort zu binden. Es ist daher das ideale Produkt für die tägliche hygienische und chirurgische Handdesinfektion. Dieses Produkt ist dermatologisch mit „sehr gut“ getestet.

Anwendungshinweise

Zur hygienischen Händedesinfektion werden die Hände mit 3ml der Lösung eingerieben und entsprechend den unten aufgeführten Einwirkzeiten feucht gehalten.

Zusammensetzung

Wirksame Bestandteile in 100 g Lösung: 55,8 g Ethanol, 10 g 1-Propanol

Physikalisch-chemische Daten

Aussehen	farblose, transparente Flüssigkeit
Dichte	ca. 0,89 g/cm ³
Flammpunkt	13° C (gem. EN ISO 51755, Closed Cup)

Besondere Hinweise

Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Verursacht schwere Augenreizung. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Augenschutz tragen. Behälter dicht verschlossen halten. BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Entsorgung des Inhalts / des Behälters gemäß den örtlichen / regionalen / nationalen / internationalen Vorschriften. Nur für professionelle Anwender.

Biozidprodukte vorsichtig verwenden. Vor Gebrauch stets Etikett und Produktinformationen lesen.

BAuA-Nr.: N-113241

Nach dem Öffnen innerhalb von 12 Monaten verbrauchen.

Lagerung & Entsorgungshinweise

Satino Hand Sanitizer liquid in der Originalverpackung nicht über 25 °C lagern. Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern. Die Haltbarkeit beträgt 3,5 Jahre ab Herstellung.

Verpackung nur vollständig restentleert der Wertstoffsammlung zuführen. Füllgutreste unter EAK 07 06 99 entsorgen.

SATINO HAND SANITIZER LIQUID

Haut- & Händedesinfektion PLUS HD 500

Gebrauchsfertige Händedesinfektion mit rückfettender Wirkung zur hygienischen und chirurgischen Händedesinfektion

Bestellinformationen

Art. Nr.	Codierung	Beschreibung	Ausführung
333368	SF 1	Satino Hand Sanitizer liquid	6x 1.000ml
331060	SF 1	Clean&Care Spender Sensor	Large
331100	SF 1	Clean&Care Spender Manuell	Large
333010	SF 1	Desinfektions-Säule	Large

Mikrobiologische Wirksamkeit

Wirksamkeit	Konzentration	Einwirkzeit
Bakterizid EN 13727	gebrauchsfertig	30 Sek.
Levurozid EN 13624	gebrauchsfertig	30 Sek.
Tuberkulozid/Mykobakterizid EN 14348	gebrauchsfertig	30 Sek.
begrenzt viruzid EN 14476 (inkl. Influenzaviren, Coronavirus)	gebrauchsfertig	30 Sek.
begrenzt viruzid Plus EN 14476 (Adeno-, Noro- und Rota-Viren)	gebrauchsfertig	60 Sek.

Anwendungsbereich	Konzentration	Einwirkzeit
Hygienische Händedesinfektion EN 1500	gebrauchsfertig	30 Sek.
Chirurgische Händedesinfektion EN 12791	gebrauchsfertig	90 Sek.

Das Produkt ist vollumfänglich begutachtet und in Deutschland, Österreich, Schweiz, Belgien, Luxemburg, Frankreich, dem vereinigten Königreich, Finnland, Schweden, Norwegen, und Dänemark als Biozid registriert.

Vertreiber:

WEPA Professional GmbH

Rönkhauer Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Hersteller:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch

SATINO HAND SANITIZER LIQUID

Haut- & Händedesinfektion PLUS HD 500

Ready-to-use hand disinfectant with a moisturizing effect for hygienic and surgical hand disinfection

Scope of application

Hygienic and surgical hand disinfection

Product description

Ready-to-use, alcohol-based hand disinfectant for rubbing into the skin. With its low alcohol content and no dyes or fragrances, Satino Hand Sanitizer liquid ensures particularly good skin compatibility with a comprehensive spectrum of effects. Glycerine also helps to transport moisture into the skin and bind it there. It is therefore the ideal product for daily hygienic and surgical hand disinfection. This product is dermatologically tested with "very good".

Instructions for use

For hygienic hand disinfection, the hands are rubbed with 3 ml of the solution and kept moist according to the exposure times listed below.

Composition

Active ingredients in 100 g solution: 55.8 g ethanol, 10 g propan-1-ol

Physico-chemical data

Appearance colorless, transparent liquid
Density approx. 0.89 g/cm³
Flash point 13° C (EN ISO 51755, Closed Cup)

Special notes

Highly flammable liquid and vapor. Causes serious eye irritation. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other sources of ignition. Do not smoke. Wear eye protection. Keep container tightly closed. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. If possible, remove any contact lenses. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations. For professional users only.

Use biocidal products carefully. Always read label and product information before use.

BAuA No.: N-113241

After opening, use within 12 months.

Storage & disposal instructions

Do not store Satino Hand Sanitizer liquid in its original packaging above 25 °C. Store in a cool, dry place and protected from direct sunlight. The shelf life is 3.5 years from production.

Only send the packaging to the recycling collection when it has been completely emptied. Dispose of remaining filling material under EAK 07 06 99.

SATINO HAND SANITIZER LIQUID

Haut- & Händedesinfektion PLUS HD 500

Ready-to-use hand disinfectant with a moisturizing effect for hygienic and surgical hand disinfection

Ordering information

Item Nr.	Coding	Description	Model
333368	SF 1	Satino Hand Sanitizer liquid	6x 1,000ml
331060	SF 1	Clean&Care Dispenser Sensor	Large
331100	SF 1	Clean&Care Dispenser Manual	Large
333010	SF 1	Sanitizer stand L	Large

Microbiological effectiveness

Effectiveness	Concentration	Contact time
Bactericidal EN 13727	Ready for use	30 Sek.
Levurocidal EN 13624	Ready for use	30 Sek.
Tuberculocidal/mycobactericidal EN 14348	Ready for use	30 Sek.
Limited virucidal EN 14476 (incl. influenza viruses, coronavirus)	Ready for use	30 Sek.
Limited virucidal Plus EN 14476 (Adeno-, Noro- und Rota viruses)	Ready for use	60 Sek.

Scope of application	Concentration	Contact time
Hygienic hand disinfection EN 1500	Ready for use	30 Sek.
Surgical hand disinfection EN 12791	Ready for use	90 Sek.

The product is fully evaluated and registered as a biocide in Germany, Austria, Switzerland, Belgium, Luxembourg, France, the United Kingdom, Finland, Sweden, Norway and Denmark.

Distributor:

WEPA Professional GmbH

Rönkhäuser Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Producer:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch

Printing errors and Products subject to change. All information based on the general conditions of sale, which is made available under Terms of www.satino-by-wepa.eu to view and download.